

## Continúa activo nuestro municipio en la política de vivienda.

Categoría: NoticiasCreado: Domingo, 11 Octubre 2020 00:10 - Última actualización:

Domingo, 11 Octubre 2020 00:10

Visto: 606

---



En el día de ayer se hace entrega al compañero Antonio Rodríguez Brito de su vivienda ubicada en el Poblado de Pálpite, Ciénaga de Zapata, la cual estaba incluida en el plan estatal de viviendas. Buen trabajo de los constructores de ECONSUR. Otra familia cenaguera con una casa confortable, del rancho de guano de la Ciénaga antes de 1959 a la mampostería actual. Nuestro país en medio de las condiciones que está viviendo con el enfrentamiento a la COVID-19 sigue llevando a cabo tan importantes obras, así es Cuba.